4月号

めざす子どもの姿

校長 寺山 智子

学 校 だより



教育目標

心身共に健康で自主性に富み、実行力と思いやりのある子の育成 「なかよく かしこく たくましく」

令和5年度重点目標 考えよう やってみよう つなげよう

4月1日より、文ヶ岡小学校より着任いたしました、寺山智子と申します。草柳小学校には研修や会議で何度が来校したことがあり、また、上草柳地区の行事では草柳小学校の方とご一緒する場面もありました。どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、令和5年度がスタートしました。3年間の with コロナの生活を経て、コロナ前の状態へと動いているところです。国や県、から4月1日以降の学校における教育活動についての通知が出されていますが、大和市としてもこれらの内容を前提として、対応していくこととしています。

- ・引き続き効果的な換気の徹底等の基本的な感染防止対策を講じながら**通常の教育活動を実施しま** す。
- ・児童、生徒等、教職員のいずれにも教育活動の実施に当たりマスクの着用は求めません。
- ・基礎疾患があるなど様々な事情によりマスクの着用を希望したり、また、健康上の理由によりマスクを着用できない児童・生徒もいることなどから、児童・生徒等にマスクの着脱のいずれも強いることがないよう十分に配慮します。
- ・3月の春休み号でお知らせした通り、健康チェックシートの提出は必要ありません。

4月に入り、こども家庭庁が発足しました。また、「こども基本法」も施行されました。すべての子どもが大切にされ、その人権を尊重されることなどがうたわれています。これまで以上に子どもたちが安心し、自信をもって学べる学校づくりに努めていきたいと思います。

今年度の重点目標を考えよう・やってみよう・つなげようとしました。自ら考え自信をもって行動すること、考えたことをお互いに認め合い、よりよい関係を作る力を高めていきたいという思いから設定しました。

めざす子どもの姿を共有し、「チーム草柳」として保護者の皆さまや地域の皆さまと連携し、子どもたちの健やかな成長のために力を尽くしていきたいと考えています。

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。